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Die Tatsachen, die er mitteilt, zeigen, daß die Kommission auch damals
noch nicht überflüssig war, und sie wäre es selbst heute noch nicht. Aber
der Bericht konnte darauf verweisen, daß verschiedene Krankenkassen bei der
Kassenkontrolle regelmäßig auch die Wohnungen der Kranken inspizierten
und die dabei gefundenen Mißstände veröffentlichten, und daß insbesondere
die Ortskrankenkasse der Kaufleute in bezug auf Organisation dieser Inspektion
und in den Veröffentlichungen ihrer Ergebnisse vorbildliches leiste. Mit
anderen Worten, daß für die Arbeiter-Sanitätskommission nun schon

verschiedentlich Ersatz vorhanden war.
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